

Les anciens combattants en assemblée générale



L'occasion de retrouvailles entre adhérents.

Les anciens combattants de Viviers-lès-Montagnes (ACPG et CATM) se sont retrouvés récemment dans le cadre de leur assemblée générale, pour respecter d'abord les impératifs administratifs de toutes les associations mais aussi pour fêter la nouvelle année et partager le pot de l'amitié. Accueillis par leur président, entouré des trésorier et secrétaire, la séance a abordé la question du règlement des cotisations. Les anciens d'AFN voient leur rang diminué, notamment avec la disparition d'un des leurs. Deux anciens des actions extérieures ont rejoint l'association cette année, qui seront pressentis pour assurer la relève afin de perpétuer la mission de mémoire due à tous les morts des conflits précédents. « N'oublions pas nos amis ici présents, a remarqué le président. Vous partagez notre devoir de mémoire et nos traditions historiques, nous comptons sur vous aussi pour vous réunir de-

vant le monument aux morts dont nous venons de commémorer le centenaire et ce carré militaire, récemment restauré. »

Le premier magistrat était représenté par son premier adjoint Paul Salvan. La municipalité fut remerciée pour son soutien sans faille. Merci aussi aux Viviérois toujours présents pour nous soutenir. Le nombre adhérents à l'association recense 22 anciens combattants et 17 sympathisants.

Au chapitre des finances, le trésorier a souligné qu'elles étaient saines et le travail du secrétaire a été salué.

Rendez-vous le 8-Mai prochain sur la place des Ormeaux si chère aux anciens, qui a perdu ses Ormeaux en 1945 mais qui vient d'en retrouver un, situé derrière le monument aux morts, grâce à la municipalité, afin que le souvenir de ces arbres majestueux persiste.

Georges Morel

09/02/2023

19-10-10